

## Comisión Nacional de los Derechos Humanos

Dirección General de Difusión de los Derechos Humanos

*“2024, Año de Felipe Carrillo Puerto, Benemérito del Proletariado, Revolucionario y Defensor del Mayab”*

Ciudad de México a 24 de octubre de 2024.

# COMUNICADO

## DGDDH/295/2024

### CNDH retira queja ante juez cívico por infracciones administrativas

La Comisión Nacional de los Derechos Humanos (CNDH) informa públicamente que la presidenta Rosario Piedra Ibarra ha instruido a la Coordinación de Seguimiento de Recomendaciones y de Asuntos Jurídicos para que retire la queja ante juez cívico que interpuso con motivo de los daños a la fachada del inmueble público de la Sede Marco Antonio Lanz Galera, por un grupo de legisladores del Partido Acción Nacional (PAN) que se presentó en días pasado exigiendo, con descalificaciones y agresiones verbales, la interposición de una acción de inconstitucionalidad contra la reforma del Poder Judicial.

Esta determinación se ha tomado con el objeto de no enrarecer el ambiente y tender puentes de diálogo, incluso con aquellos que nos atacan y denuestan.

Desde la CNDH reiteramos nuestro total apego al Estado de Derecho y la garantía de los derechos humanos de las y los ciudadanos que acudan a cualquiera de nuestras sedes en busca de protección y defensa de sus derechos vulnerados; pero es contundente al afirmar que no es por la vía de la agresión ni la violencia política como conseguiremos construir el país que la mayoría de las y los mexicanos deseamos.

¡Defendemos al pueblo!